

## <2023年度は片倉山の桜が満開の中でスタート!!>

2023年度のスタートは、片倉山の桜がピークの中、片倉高校 **football carnival** 初日、国士舘高校との **TRM** が行われました。

「50期生は新三年、51期生は新二年」と現生徒たちは学年がひとつずつ上がり、心新たに志を持って新年度に臨みたいと思います。また、入学式を前に既にサッカー部のトレーニングに挑んでいる52期新一年生も今年は多数います。新入生の練習参加は、上級生へいい刺激となり競争意識が芽生え、お互いに切磋琢磨することで、チーム内の活性化に繋がることを期待します。そして、待望の相棒となる**佐藤雄大先生**が着任しました。今までは、外部コーチとして指導・助言を頂いてきましたが、今日からは顧問として関わって頂きます。今まで以上に指導が手厚くなるので、**K's football style** 実現に向けて大変心強いです。

4月1日から、春休み後半戦スタート。Tリーグチームの下のカテゴリーとの**TRM** 五連戦行われます。新シーズン公式戦に向けていい準備をして臨みたいと思いますので、今年度も片倉高校サッカー部への応援とサポート宜しくお願ひします。



